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Résumé : 

Après avoir cerné plus au moins les définitions du sport et surtout du sport professionnelle et 

les équipements sportives et leurs types ; on constate qu’il y a une relation directe entre l'équipement 

sportif et la performance sportive. De même, L’Algérie, pays jeune, ne dispose pas d'infrastructures 

sportives suffisantes et adéquates pour l'organisation des compétitions internationales et la formation 

efficiente des athlètes. Le constat est déplorable au vu de l’état de délabrement avancé de ses 

infrastructures sportives. Elles ne répondent plus aux normes internationales, c'est une triste réalité 

qui constitue un frein à l'éclosion des talents algériens et donc au développement des sports. D’autre 

part, tous s’accordent à mettre en étroite relation l’émergence d’un sport de performance et la 

performance sportive qui se construit sur un ensemble de critères et une politique nationale adéquate. 

 

Abstract : 

Having identified at least the definitions of sport and especially of professional sports and sports 

equipment and their types; There is a direct relationship between sport equipment and sports 

performance. Similarly, Algeria, a young country, does not have sufficient and adequate sports 

facilities for the organization of international competitions and the efficient training of athletes. The 

report is deplorable in view of the advanced state of disrepair of its sports infrastructures. They no 

longer meet international standards, it is a sad reality that is a brake on the blossoming of Algerian 

talents and therefore the development of sports. On the other hand, all agree to put in close relation 

the emergence of a sport of performance and sports performance which is built on a set of criteria and 

an adequate national policy. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


